
 

 
 

Niederschrift 
zur 2. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 

Ortsbeirates Nächst Neuendorf 

 
 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 09.07.2020 

 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:35 Uhr 

 Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus, Nächst Neuendorfer Landstraße 27 
in 15806 Zossen, Ortsteil Nächst Neuendorf 

Anwesend sind: 
 
Ortsvorsteher 
Herr Thomas Czesky  
Ortsbeiratsmitglieder 
Frau Sophie Link  
 
Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung: 

 1.  Eröffnung der Sitzung durch den Ortsvorsteher 
 2.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 3.  Feststellung der Tagesordnung 
 4.  Beschlussfassung über Einwendungen gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung des 

Ortsbeirates vom 25.02.2020 
 5.  Bericht des Ortsvorstehers 
 6.  Einwohnerfragestunde 
 7.  Anfragen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortsbeirates 
 8.  Bushaltestellen an der B246 verbessern 
 9.  Zebrastreifen an der B246 an der Bushaltestelle 
 10.  Zuschüsse an Vereine 

-  Veranstaltung am 07.11.2020 
 11.  Spielstraße am Wulzenweg beantragen 
 12.  Neuen Spiegel für den Blumenweg beantragen 
 13.  Verkehrssicherheit Fahrdienst erweitern 
 14.  Jugendräume verbessern 
 15.  Radwege verbessern und neue bauen 
 16.  Straßenerhaltung durch die Stadt Zossen (Drosselgasse) 
 17.  Schulwegsicherung an der B246 
 18.  Geschwindigkeitsüberschreitungen an der B246 
 19.  Sonstiges 
 
 

Öffentlicher Teil 
zu 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsvorsteher 
  
 Die Sitzung wird durch den Ortsvorsteher Herrn Czesky um 19:30 Uhr eröffnet. 

 
 

zu 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 Die Feststellung der Beschlussfähigkeit ist mit 2 Anwesenden gegeben. 
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zu 3 Feststellung der Tagesordnung 
  
 keine Einwendungen 

 
 

zu 4 Beschlussfassung über Einwendungen gegen die Niederschrift über den 
öffentlichen Teil der Sitzung des Ortsbeirates vom 25.02.2020 

  
 keine Einwendungen 

 
 

zu 5 Bericht des Ortsvorstehers 
  
 Wulzenweg – Schild aufstellen (Stadt) 

Spielstraße nicht möglich laut Kreis  
(80km/h Schild prüfen beidseitig) 
 
 

zu 6 Einwohnerfragestunde 
  
 Möllers:  

- Problematik Wendeschleife 
- Bürger äußert Unverständnis 
- Erkundigt sich nach dem Sachstand 

Czesky:  
- aktuelle Situation ist meines Erachtens rechtens, Grundstück verkauft 

an privat 
- sichtet gegenwärtig die Akten zusammen mit der Bürgermeisterin 
- verspricht verstärktes Engagement 
- rege Diskussion um Gültigkeit des Erschließungsplanes 

Bürger:  
- Problematik Blumenweg 
- Laut Katasteramt ist Durchgangsstraße möglich, wäre angesichts der 

Müllabfuhr pragmatisch 
Czesky:  

- Umreißt die Historie der Entscheidungsfindung 
- Stellt Argumentationslisten pro und contra vor 
- Plädiert für Ausbau der Straße und Aufstellung von Pollern, um 

lediglich Durchfahrt für bestimmte Fahrzeuge zu gewährleisten  
- Rege Diskussion 
-  

Bürger wünschen sich Klärung des Sachverhaltes und Rechtssicherheit 
 
Bürgerin:  

- erkundigt sich nach dem Stand ehem. Gärtnerei Peters 
Czesky:  

- Gelände wird bebaut, wünschenswert wäre Spielplatz 
Bürgerin:  

- Erkundigt sich, warum die Gehwege im Ort nicht gepflegt wurden 
Bürger: 

- Weist darauf hin, dass Entwässerungsgraben und Teich Wulzenweg 
pflegebedürftig sind 

 
 

zu 7 Bushaltestellen an der B246 verbessern 
  
 Bushaltestellen Chausseehaus und BHS Straße des Friedens brauchen Häuschen und 

Befestigung 
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zu 8 Anfragen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortsbeirates 
  
 Bushaltestellen Chausseehaus und BHS Straße des Friedens brauchen Häuschen und 

Befestigung 
 
 

zu 9 Zebrastreifen an der B246 an der Bushaltestelle 
  
 Zebrastreifen zur Anbindung Wulzenweg an entsprechende Bushaltestelle wird 

angestrebt. 
 
 

zu 10 Zuschüsse an Vereine 
-  Veranstaltung am 07.11.2020 

  
 Czesky umreißt Planung für Testveranstaltung 07.11 (weitere Vorschläge sind 

willkommen)  
- Haushalt ist beschlossen 

- Für 2021 wird ein Kinderfest geplant 

 
zu 11 Spielstraße am Wulzenweg beantragen 
  
 - 

zu 12 Neuen Spiegel für den Blumenweg beantragen 
  
 Spiegel wurde bei den Verantwortlichen angesprochen  

 
 

zu 13 Verkehrssicherheit Fahrdienst erweitern 
  
 Busdienst für Senioren sollte auch die Dorfaue bedienen  

 
 

zu 14 Jugendräume verbessern 
  
 - Jugendraum muss stärker beworben werden 

- Zuletzt (Montag) kamen keine Nächst Neuendorfer Besucher 

- Broschüre als Werbemaßnahme geplant 

- Jugendfeuerwehr wird angesprochen 

 
zu 15 Radwege verbessern und neue bauen 
  
 - Verkehrskonzept für Zossen ist geplant 

- Insbesondere für die Verbindung vom Chausseehaus bis zur Kieskute ist ein 
Radweg nötig 

- Unterschriftensammlung wird geplant  

 
zu 16 Straßenerhaltung durch die Stadt Zossen (Drosselgasse) 
  
 Frau Möllers: Gehweg zwischen dem Haus der Vereine und dem Bahnübergang ist 

gemeingefährlich, v.a. abschüssig Richtung Sumpf 
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zu 17 Schulwegsicherung an der B246 
  
  

zu 18 Geschwindigkeitsüberschreitungen an der B246 
  
  

zu 19 Sonstiges 
  
 Herr Möllers erkundigt sich nach Verschulden der Stadt Zossen. 

 
Der öffentliche Teil der Sitzung wird um 20:35 Uhr geschlossen.  
 
 
 
Thomas Czesky  
Ortsvorsteher  
als Vorsitzender des Ortsbeirates  

 
 
 

 


	Tagesordnung:

